

Lyons Andelle accélère sa transition écologique avec 21 nouveaux projets



Environnement

Communauté de communes Lyons Andelle

Mardi 22 juillet 2025, la **Communauté de communes Lyons Andelle** et la **Préfecture de l'Eure** ont officialisé un nouvel avenant au **Contrat pour la Réussite de la Transition Écologique (CRTE)**. Une étape décisive pour renforcer l'attractivité du territoire et soutenir des initiatives concrètes au service des habitants.

139 initiatives et 21 nouveaux projets

Le mardi 22 juillet 2025, **Jean-Luc Romet**, président de la Communauté de communes Lyons Andelle (CDCLA), et Charles Giusti, préfet de l'Eure, ont officialisé la signature d'un avenant au Contrat pour la Réussite de la Transition Écologique (CRTE).

Ce partenariat entre l'État et les intercommunalités a pour objectif d'accompagner les projets de relance, d'attractivité et de transition écologique. Sur le territoire Lyons Andelle, il permet de soutenir 139 initiatives portées par la CDCLA, les communes ou les syndicats.



Les élus de la CDCLA et le préfet réunis dans les locaux de la communauté de communes pour la signature de l'avenant au CRTE, le 22 juillet 2025

L'avenant signé ajoute **21 nouveaux projets**, parmi lesquels :

- le déploiement du transport solidaire avec Atchoum,
- l'extension de l'école primaire pour accueillir une classe de maternelle à Val d'Orger,
- l'isolation et le changement de chauffage du gymnase de Romilly-sur-Andelle.

Plus qu'un ajustement technique, cet avenant actualise et complète les orientations stratégiques pour l'accélération de la transition écologique.